



Comisión de Salud del CORE aprueba convenio con FONASA para reducir listas de espera quirúrgicas

Un importante avance en materia de salud pública concretó el Consejo Regional de Los Lagos tras aprobar un convenio con el Fondo Nacional de Salud (FONASA) que permitirá reducir de manera significativa las listas de espera quirúrgicas NO GES en la región, beneficiando directamente a cientos de pacientes que esperan intervenciones de mediana complejidad, como cirugías de vesícula y amígdala.

La iniciativa contempla una inversión total de \$1.546 millones, destinados a la resolución de 887 cirugías, mediante un modelo de alianza público-privada que permitirá agilizar los tiempos de atención y dar una respuesta concreta a una de las principales demandas del sistema de salud que presenta la región.

El presidente de la Comisión de Salud del Consejo Regional, Tito Gómez, valoró la aprobación del programa, destacando su impacto directo en la reducción de las listas de espera NO GES. "Como presidente de la Comisión de Salud,

y en conjunto con las comisiones provinciales de la región, se llegó al acuerdo de aprobar este programa por mil quinientos cuarenta y seis millones de pesos, para 887 pacientes, para que se traten de vesícula o amígdala. Por eso, es una gran noticia para reducir las listas de espera NO GES", señaló.

Asimismo, el consejero destacó el carácter innovador de la iniciativa a nivel país. "Esto es algo inédito a nivel nacional, un plan piloto, y ojalá que en el tiempo continúe. Esperamos que dé buenos resultados", agregó Gómez.

En este sentido, el consejero regional y vicepresidente de la Comisión de Salud del Consejo Regional, Carlos Schwalm, destacó la importancia de la puesta en marcha de este nuevo programa, señalando que se trata de un inicio relevante en el marco de un plan piloto que valoran y agradecen. "Resulta importante también que vayamos avanzando en otras patologías y en lo que le hemos representado al ejecutivo y al gobernador regional directamente,

pero yo creo que es una gran noticia para aquellas personas que están siendo afectadas por estas patologías. Creo que van en sintonía con lo que queremos trabajar y desde nuestra Comisión de Salud creo que también nos sentimos valorados por haber sido partícipes de este trabajo".

Desde FONASA, el jefe del Departamento de Administración de Convenios a nivel central, Rolando Leyton, explicó que uno de los principales desafíos para avanzar en la resolución de listas de espera es el financiamiento, aspecto que este convenio viene a reforzar de manera concreta. "Una de las grandes falencias que podemos tener en el sector es el financiamiento. Mientras más recursos tengamos, más podemos resolver listas de espera, ya sea con prestadores públicos o privados. Este proyecto incorpora una complementariedad público-privada para resolver, de manera complementaria, listas de espera de un grupo de prestaciones con prestadores en convenio con

FONASA", indicó.

Leyton subrayó además que esta experiencia podría replicarse en otras regiones del país. "Es una iniciativa única. Esperamos que sea la primera de varias, porque son recursos adicionales que como FONASA absorbemos y tratamos de utilizar de la manera más eficiente posible. Este puede ser el primer hito con una gobernación grande para salir a resolver más listas de espera", afirmó.

Según datos institucionales de FONASA, entregados a los integrantes de la comisión, el organismo cubre actualmente al 85% de la población del país, con más de 17 millones de beneficiarios, lo que refuerza la relevancia de implementar estrategias innovadoras y eficientes para enfrentar la alta demanda por atenciones quirúrgicas NO GES, especialmente en regiones como la de Los Lagos.

Este programa quedará a la espera de su ratificación en el pleno del Consejo Regional, programado para la próxima semana en la provincia de Palena.